

Sarah Rosenthal
Hubertusstrasse 49 · 41564 Kaarst
Tel. mobil: 0157 / 73 74 28 55
Email: sarah.rosenthal162@gmail.com

Valensina GmbH
z. H. Frau Anja Bremer
Ruckes 90
41238 Mönchengladbach

Kaarst, 03.09.2020

Initiativbewerbung

Sehr geehrte Frau Bremer,

hiermit möchte ich mich initiativ auf eine Stelle in dem Bereich Marketing/ Sales in dem Unternehmen Valensina GmbH bewerben.

Derzeit bin ich als Mediaplanerin bei MediaCom tätig, wo ich den internationalen DAX-Konzern Siemens betreue. Im Vordergrund stehen hierbei die Planung von internationalen Marketing-Maßnahmen sowie die Konsolidierung und Auswertung von globalen Mediaspendings aus dem weltweiten MediaCom Netzwerk.

In über 12 Jahren Erfahrung in den Bereichen Mediaplanung und Marktforschung konnte ich tiefgreifende Kenntnisse und Kompetenzen im Projektmanagement, Datenanalyse und Kundenbetreuung aufbauen. Ein hohes Maß an Selbstständigkeit, Kundenzentrierung und Genauigkeit zeichnen mich aus. Die professionelle Nutzung der MS-Office Produkte zur Erstellung von Auswertungen und Präsentationen ist selbstverständlich für mich.

Die theoretische Fundierung meiner Arbeit basiert zudem auf einem Studium an der Düsseldorfer Akademie für Marketing-Kommunikation, welches ich als Marketing- und Kommunikationswirtin erfolgreich abgeschlossen habe.

Nach ca. 10 Jahren Unternehmenszugehörigkeit bei MediaCom und anstehenden Beendigung meiner Elternzeit möchte ich mich nun beruflich neu orientieren. Das Unternehmen Valensina GmbH spricht mich insbesondere aufgrund des qualitativ-hochwertigen Produktportfolios sowie Engagements und Initiative in der Nachhaltigkeit an. Es würde mich sehr freuen, wenn ich mich in Ihrem Unternehmen einbringen und mit meiner Erfahrung und Know-How unterstützen könnte. Meine Kündigungsfrist beträgt drei Monate zum Monatsende. Meine Gehaltsvorstellung liegt bei einem Jahresbruttogehalt von 37.000 Euro bei bis zu 30 Arbeitsstunden pro Woche.

Sollte meine Bewerbung Ihr Interesse geweckt haben, würde ich mich über einen ersten Austausch sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen



Sarah Rosenthal